

Villers-Bocage

23 novembre 1980

L'Union Musicale a fêté Ste Cécile



Dimanche dernier, l'Union Musicale fêtait sa sainte-patronne. Après l'aubade au chef Eric Cloche-pin, et au président Lucien Dubois, c'était la messe célébrée par l'abbé Ysèbe, au cours de laquelle on put entendre le Largo de Haendel, la messe de A. Stellan, puis Exit de Charles Jay.

Après le dépôt d'une gerbe au monument aux Morts, à la mémoire des musiciens disparus, et le vin d'honneur offert par M. Dubois, un repas amical réunissait les exécutants et leurs familles.